

令和8年
韮崎市
二十歳のつどい



令和8年1月11日（日）
13時30分～
東京エレクトロン
韮崎文化ホール

テー マ

その光を道しるべに
～にらさきが灯した想い～

プロ グ ラ ム

- 1.開式のことば
- 2.国歌斉唱
- 3.市民憲章唱和
- 4.式辞
- 5.祝辞
- 6.二十歳の誓い
- 7.市民歌斉唱
- エンドロール上映 -
- 8.閉式のことば

14時25分～

管楽器4人組ガールズグループ MOS

ミニライブ



▲MOS Official Website

記念撮影

韮崎市民憲章

美しい自然と、古い歴史にはぐくまれた
私たち韮崎市民は、ほこりと責任を自覚し
力を合わせて平和な住みよいまちを築くため
ここに市民憲章を定めます。

- 1 自然を愛し、
美しいまちを つくりましょう
- 1 勤労を尊び、
豊かなまちを つくりましょう
- 1 教養を高め、
文化のまちを つくりましょう

昭和44年10月制定

韮崎市民歌

- 一. みどりの盆地 雲染めて
おお朝（あした）かけ さすところ
伸びゆくいらか 韮崎の
市民われらに希望あり
うたえよわが市 韮崎市
- 二. 釜無川の 川風に
おおこだまして 産業の
力はたぎる 韮崎の
市民われらに決意あり
おこれよわが市 韮崎市
- 三. 伝統古く 栄え来て
おお七里岩 呼ぶところ
生氣はある 韮崎の
市民われらに理想あり
ほこれよわが市 韮崎市

にらさき子育てソング 『 10年後のきみに・・・』

体いっぱい 泣く君を
優しく優しく 抱き上げた
はじまりの日

包み込んだまん丸な手
あまりにも 抱っこせがむから
君の笑顔が ぼくの誇り
生きる意味 一つ増えたよ

ありがとう ありがとう
親してくれて
涙が 出るほど 愛しているよ

いつか
立ちはだかる 高い壁
負けそうで つらい時 思い出して
この町も 連なる山 たゆたう川
刻まれている
全力で 走って転んでも 大丈夫
かさぶたになるから

～こどもたちへの想い…
にらさきへの想い…～
みんなの想いが歌になる・・・♪

にらちびフェスティバル2020の企画で『10年後のきみに…』と題してみなさまからご応募いただいたメッセージが、にらさき子育てソングとして素敵な歌になりました。

韮崎市ホームページより
ご視聴いただけます▶



スーパーヒーロー 好きだった君
部活帰り 凛々しい横顔
無邪気にはしゃぐ時は過ぎて
恋して 綺麗になっていく

ありがとう ごめんね
ケンカも出来るようになった
涙が 出るほど 愛しているよ

ふるさと
そのままでいいんだよ
独りじゃない どんな君も受け止める
よじれるほど笑った事も
抱きしめあって大泣きした夜も
言葉になんか出来ないよ
愛しさがこの町に溢れる

優しさに包まれた日々と
届託のない笑顔で
どんな荒波が押し寄せても
どうか乗り越えられますように
going my way

いつか いつか
立ちはだかる 高い壁
負けそうで つらい時 思い出して
この町も 連なる山 たゆたう川
刻まれている
全力で 走って転んでも 大丈夫
かさぶたになるから

ずっときみのまだから

歌・作詞・作曲：安藤あき
制作協力：入倉リョウ（ドラム、ベース、パーカッション）・入倉都（アレンジ）
新海晴之（ギター）・丹沢昌貴（レコーディングエンジニア）

薙崎高校卒業生 Lotta さんからのメッセージ



ご成人おめでとうございます！
（じみりおめでとうございます。）
とにかく今を、良くしよう！
今が良いければ、過去に感謝せざる。
丈夫まである、じ配ないさすよ。
Make today all that you need!
十二のしんご！ 



MOS

管楽器演奏とダンスを融合させた唯一無二の
「ブラダン」（ブラス+ダンス）パフォーマンス
で注目を集める、管楽器4人組ガールズグループ MOS。テナーサックス、アルトサックス、
トロンボーン、トランペットという稀有な管楽器編成を武器に、パンク、メロコア、スカナンバーでロックシーンに旋風を巻き起こし中。

二十歳を迎えた皆さんへ



蘿崎小学校

輿水 美香 先生

現在 蘿崎小学校 教頭先生

みなさん、お元気ですか。私はみなさんが6年生の時、最後の1年間だけの担任でした。みなさんはとても明るく、前向きで、何でもやってみようという気持ちが強かったことを覚えています。1年間という短い間でしたが、とても思い出深い学年でした。

今、それぞれの目標に向かって歩みを進めていると思います。うまくいくときもあれば、悩むときもあるでしょう。でも、みなさんには大勢の仲間がいて、多くの人たちが支えてくれています。そのことを忘れずに、あの頃のように前に進んでいってください。

蘿崎小学校はそんなみなさんをずっとずっと見守っていますよ。

仲間を大切に、そして、自分も大切に。
二十歳を迎えたこと。
本当におめでとうございます。



令和8年蘿崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



韮崎小学校

佐藤 岳人 先生

現在 山梨県教育委員会
義務教育課 指導主事

ご成人おめでとうございます



これからの益々の活躍を期待しています

令和8年韮崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



穂坂小学校

田中 亮 先生

現在 甘利小学校

ご成人おめでとうございます

はると、ゆうすけ、よっしー、しょうせい、ふうか、りょうが、あやか、ようすけ、
しょうせい、ひいろ、ゆうちゃん、ゆう、ひなの、ななみ、ひよこ、
かわいい、かわいい、みなさんにもう一度この字を贈り初。



★★★贈る一字★★★

- 晴翔 「笑」：いつでも、どこでも、誰にでも、笑顔だったね。晴翔のその笑顔にみんながたすけられたよ!!
- 友助 「温」：温かい重ね着のジャンバー。温もりにあふれた瞳。身も心も温かい友助だったね!
- 佳乃 「凛」：凛としたたたずまい。実は芯の強さはクラス一。その笑顔の奥には、強い心が隠されているんだね。
- 将永 「活」：快活、活発。朝は弱いが元気は一番。将永はやればできる!絶対できる!先生は信じてるぞ!
- 楓佳 「歩」：一歩一歩着実に歩む楓佳。できそうでなかなかできないことだよ。常に「一歩前へ」だね。
- 諒我 「我」：「我こそは諒我なり」唯一無二のぶれない男。その諒我らしさをいつまでも大切に。
- 文香 「心」：「心遣い」「心配り」のできる人。かわいいところに手が届くのは文香の心が真っ直ぐだからだね。
- 陽亮 「柔」：柔らかいしゃべり。フニヤッとした笑顔。癒し系男子陽亮。まさに「となりの陽亮」だったね。
- 翔惺 「躍」：飛躍し躍動する翔惺。かわいい笑顔で力強い走り。これから活躍がとっても楽しみ!
- 日彩 「創」：想像と創造。日彩の創り出す力にはみんなが驚かされたよ。これから何を創り出す!?
- 有 「優」：ゆうちゃんの「有」は優しさの「優」もあるんだろうな。優しさNO1だったね。
- 由楽 「楽」：「楽心」の中には由楽が入っているのかも!?楽しいをつくりだせる穂坂小のリーダーだったね。
- 雛乃 「輝」：習字にピアノにヴァイオリン。輝く才能の持ち主。雛乃。お笑い系芸術家の輝きがとっても楽しみ!!
- 菜々美 「努」：マイペースだけど、しっかり者。努力は才能の一つである。菜々美のこつこつ努力できる力は本物だよ。
- 日菜子 「陽」：春の陽だまりのような温かさ。陽気な笑い声。日菜子はクラスを照らす太陽だったよ。

令和8年蘿崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



蘿崎北東小学校

矢巻 利之 先生

現在 蘿崎小学校

蘿崎北東小学校卒業生のみなさん、御成人おめでとうございます！6年1組を担任していた矢巻利之です。みなさん、きっと大きく成長し、立派になったのではないかと思います。みんなとは、5・6年生の2年間、一緒に勉強したり、遊んだりと、学校生活をともに過ごしてきましたね。個性あふれる29人ですが、チームワークはばっちり!!運動会のマーチングを大成功させたり、修学旅行を思い切り楽しんだりと、団結を感じたクラスでした！ハッピースマイルコンサートでは、ダンスや合奏、書道など、充実した発表をみんなで創り上げていました！授業では、英語やプログラミングなど、新しく入ってきた授業もあったけれど、担任の先生の教え方も良かったのか、どんどん力を高めていました！たまに注意することもあったけれど（あまり記憶にはないですが…）、笑顔あふれる素敵なメンバーでしたよ！

さて、これからは大人の仲間入りですね。夢や目標に向かって、それぞれ努力を積み重ねていることと思います。頑張ることも大事ですが、時には心も体も休め、楽しめる時間もつくってくださいね。周りの人への感謝・思いやりなど、先生はみんなからたくさん感じてきました。温かい心を大切に、人生を満喫してください！みんなの成長を、ずっと応援しています。



令和8年蘿崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



韮崎北東小学校

小池 健夫 先生

現在 甘利小学校

二十歳という人生の大きな節目を迎えたことを
心からお祝いします
今後の活躍を応援しています



2018年3月20日 皆さんのが12歳 小学校卒業式の思い出の写真

令和8年韮崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



韮崎北西小学校

川端 純一 先生

現在 韮崎市教育委員会指導主事



二十歳おめでとうございます！

みんなとは、担任として一緒にいたのは6年生の一年間だけでしたが、本当に、濃い一年間でした。毎日のように先生はみんなのことを注意したり叱ったりしました。何とか先生の伝えたいことが伝わるようにと、みんなと何度も何度も話をすることを覚えています。修学旅行、マーチング、組立体操、運動会での三色同点優勝。そして、最後のすばらしい卒業式。たくさんの行事を乗り越えていく中で、みんなは本当に成長しました。あの一年間、みんなの成長していく様子を見てることができて、先生は大変だったけれど、とてもうれしかったです。今でも宝物です。

先生が最後に言った言葉「すべての人との出会いには必ず意味がある。」を覚えていますか。小学校を卒業してからも、たくさんの人と出会い、成長してきたことでしょう。これからも、今まで支えてくれた人たちへの感謝の気持ちを忘れずに、そして、人との出会いを大切にし、これから的人生を歩んで行ってください。これからも、ずっと応援しています！

令和8年韮崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



甘利小学校

小沢 弘 先生

現在 中北教育事務所

二十歳を迎えた甘利っ子のみなさん、おめでとう

「変身」は、未来への扉を開く合図です。

仮面ライダーが「変身！」と叫ぶ瞬間、それは新しい力を手にする決意の証。今日、あなたもその扉を開いてください。

恐れず、迷わず、未来へ

あなた自身の「変身」を。

相変わらず仮面ライダーを敬愛する先生より



令和8年 茷崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



甘利小学校
相川 弥奈 先生

現在 竜王西小学校

平成29年度甘利小学校卒業の皆さん、二十歳おめでとうございます。
6年2組だったみなさん、卒業式の日に私が絵本を読んだことを覚えていますか？この絵本の一部を、もう一度紹介したいと思います。

今日も明日もあなたは たくさんの中を開けていく
その向こうに たくさんのよろこびが待っている
あなたはどんな人になり いったいどこへ行くのだろう
どうやって答えを見つけていくのだろう
見つからないときだってあるに違いない

それでも、山があり 海があり 緑の丘が連なり
雨が川に降り注いで、やがて海へと流れ込む
あなたは大空に両手を差し伸べる大地
歌われるときを待っている歌

はるばるとした大きなものに あなたは守られている
何があろうと

アリスン・マギー(なかがわちひろ訳)「たくさんのドア」主婦の友社 2018年

あなたを守ってくれた「はるばるとした大きなもの」とは何でしょう？
二十歳になった今、考えてみてもいいかもしれません。

令和8年蘿崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



甘利小学校



畠野 留美 先生
現在 菅崎小学校

小学生だったみなさんが、立派に成長し、二十歳を迎えたことをとても嬉しく思います。月日が経つのは、早いですね。

小学校を卒業して、一人一人が自分の歩む道を一步一歩進んでいることと思います。進んだり、立ち止まったり、回り道をしたり、時には後戻りしたり。。。そんなことを繰り返しながらも、自分の道を自分で歩いて行ってほしいです。人と比べる必要はありません。そして、迷った時には、周りにいる人（両親・友達・先生・・）にどんどん頼っていいのですよ。これからも、みなさんのこととずっと応援しています！

この写真を覚えていますか？
先生の誕生日会をしてくれたときの写真です。みんなが計画してくれていることに全く気付かず。。。とても、うれしかったです！なぜか、3ヵ月遅れだったけどね。



令和8年菅崎市二十歳のつどい実行委員会

二十歳を迎えた皆さんへ



甘利小学校
名取 和騎 先生

現在 荘崎北西小学校

二十歳のつどいを迎えるにあたり、これまで多くの人と出会い、多くの経験を重ねてきたことだと思います。当時の先生は、「想い」を持つことにこだわっていました。卒業アルバムで、十年後の自分に向けて先生が書いたことを紹介します。

「学級通信 1000 号を越え、『最高』のクラスを追究。そして、大人になったチーム 64 の活躍に期待。」

学級通信の総数はまだですが、いつもその時々の「最高」と思えるクラスを追究してきました。今の先生のスタイルは、この時代にみんなと築いてきたことが土台となっています。

討論、みんなで学び合う授業、自主学 SSS、64 体育祭や文化祭、エイトマン、1 年間の総括ムービーなど。

学年目標にあった「風」。いつだって新しい風を巻き起こせるように、がむしゃらに頑張ってきた 8 年間でした。チームロクネンとしてのみんなの活躍を後輩たちに語ったこともあります。先生にとって、みんなと過ごした 2 年間(最後の年にクラス替えがありました)は、忘れない思い出なのだと、書いていてしみじみ感じています。

さて、当時の皆さんにこんな言葉を贈っていました。

「人生は掛け算だ。どんなにチャンスがあっても、君が『ゼロ』なら意味がない」

ナカムラミツル(326)

先生がこの言葉に出会ったのは、中学生の時でした。—— そうか、自分の気持ちや行動が「ゼロ」なら確かに何も変わらない。だから少しずつ頑張ればいいんだ—— そう思った記憶があります。

今、AI やテクノロジーの進化により、働き方や価値観が急速に変わっています。終身雇用という考え方方は薄れ、自分らしいキャリアを選ぶ時代になりました。人とのつながり方も変化しています。SNS で世界中のひとと簡単につながれる一方で、深い関係を築くことの大切さも見直されています。家族のあり方、友達との付き合い方、仕事への向き合い方——これらすべてが、あなた自身で選び、創っていく時代なのです。

だからこそ、「自分はどう生きたいか」という問いと向き合うことが、これまで以上に大切になっています。正解は一つではありません。あなたらしい答えを、焦らずに見つけていってください。あなたは人生の主人公です。自分の人生をよりよくするためには、あなたがハンドルを握り、あなたがアクセルとブレーキを使い分けていかなければいけません。

最後に、先生がいつも迷った時に聞いて励ました曲の一節を紹介します。

胸に抱え込んだ迷いが プラスの力に変わるようになつも今日だって 僕らは動いている
嫌なことばかりではないさ さあ次の扉をノックしよう

(Mr.Children「終わりなき旅」)

自分の人生を精一杯楽しんでください。ずっと応援しています。

平成 29 年度 荘崎市立甘利小学校 6 年 4 組担任 名取和騎

二十歳を迎えた 皆さん おめでとうございます

主催 芩崎市・薪崎市教育委員会

主管 芩崎市二十歳のつどい実行委員会

実行委員長 小川 紗

副実行委員長 上田 梨恩

司会 大町 菜摘

上映担当・監事 福田 康成

本日の記念式典・エンドロールは、下記からご覧いただけます。

視聴可能期間 令和8年1月11日（日）16時～1月末日まで

<https://www.youtube.com/@vtreastbook7192>

